



Compartir

vehículo tipo bus escalera que llevaba una carga sobredimensionada de cabuya, hizo que el enorme cargamento rozara las cuerdas de conducción eléctrica en el sector del barrio Olaya Herrera, de la cabecera municipal de Jambaló Cauca, donde a eso de las 2 de la madrugada, tras un corto circuito, la mercancía se prendió en fuego, originando un incendio que afecto el producto transportado y parte de la 'Chiva'.



Una oportuna reacción de la comunidad, permitió sofocar las llamas y evitar una emergencia mayor.

Propietarios tanto de la carga de cabuya como del automotor sufrieron pérdidas económicas considerables y deberán responder por los daños en el tendido eléctrico que tras el incidente dejó sin servicio a más de 100 familias.